



13 Pièces

280 m²

Réf. 1329 VM

3 150 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence Bec Capron Immobilier spécialisée dans les biens de charme et de prestige, vous propose à la vente cette magnifique propriété entièrement rénovée d'une surface de 280 m2 habitables sur terrain de 3,5 hectares. La maison comprend, un vaste hall d'entrée, salon avec cheminée ancienne, très bel espace repas avec cuisine parfaitement équipée et salle à manger, 4 suites, petite chambre supplémentaire. Appartement indépendant avec salon, cuisine ouverte, 2 chambres et salle d'eau. Piscine 10 x 5 m. Pool house avec wc. Garage + garage ouvert de 90 m2. Très belle vue. Oliveraie. Superbe ...

The Bec Capron Immobilier Agency, specializing in charming and prestigious properties, offers for sale this magnificent, completely renovated property with a surface area of 280 m2 on 3.5 hectares of land. The house includes a large entrance hall, living room with old fireplace, very beautiful dining area with fully equipped kitchen and dining room, 4 suites, small additional bedroom. Independent apartment with living room, open kitchen, 2 bedrooms and bathroom. Swimming pool 10 x 5 m. Pool house with toilet. Garage + open garage of 90 m2. Very beautiful view. Olive grove. Superb renovation ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

